
  

 

Compte-Rendu de l'Assemblée Générale 

Association Bourgogne France Hongrie 

Samedi 20 janvier 2024 à 14h30 

Saint Georges sur Baulche 

 Je commencerais cette Assemblée Générale en vous remerciant tous d’être venus à ce rendez-vous annuel.  

Il est encore temps de vous souhaiter à chacun de vivre cette nouvelle année 2024 le mieux possible et qu’elle 

vous apporte une bonne santé et ce qui fait le plaisir de vivre, c’est à dire de bons moments aussi bien en famille 

qu’entre amis. 

 L’année 2023 est passée avec son cortège d’événements et de moments difficiles. Je n’oublie pas, en ce 

jour, d’avoir une pensée pour Jean Blanchard qui nous a quitté il y a quelques semaines. Je garde en mémoire un 

personnage intelligent, optimiste et facétieux. 

 J’ai une pensée aussi pour  Marie-Claude et Jean-Pierre Duflanc ainsi que Raymond Quiqueret qui sont 

entrés, pour des problèmes de santé, en EHPAD. N’oublions pas qu’ils faisaient partie de l’équipe d’enseignants 

à l’initiative de la relation avec la Hongrie. 

 En ce qui concerne les premiers cités ils sont établis à Dijon près de deux de leurs enfants. Quant à  

Raymond, très diminué par la maladie de Huntigton, il est à Migennes. 

 J’envoie une bise à Martine Riou dont le combat contre la maladie porte ses fruits. 

 Un salut très amical à ceux qui sont partis géographiquement (déménagement), je pense aux familles 

Cadoux et Jacquinot qui sont maintenant en Alsace. 

 ( Notons avec bonheur que les familles Riou et Jacquinot sont présentes et que les bises n'auront pas un 

long chemin à faire). 

 Comme chaque année nous avons reçu les vœux d ‘André Swillinger très déçu de ne pas pouvoir être 

parmi nous, ne pouvant laisser seule son épouse Monique. 

 Je profite également de cet instant pour remercier la mairie de St Georges au travers de son correspondant, 

Christian Veillat, toujours à l’écoute de nos besoins.  

 L'année 2023,  à notre grand regret, n’a pas été l’occasion de beaucoup d’activités, mais cependant trois 

rencontres ont été particulièrement réussies : 

 - Le repas hongrois du 30 avril avec une petite trentaine de participants et la motivation des cuisiniers qui 

méritent leurs étoiles pour leur goulash et autres mets traditionnels hongrois. 

 - Le forum des associations du 9 septembre, important et incontournable, avec beaucoup de personnes très 

intéressées et comme d’habitude le grand succès de nos spécialités hongroises ouvertes à la dégustation telles 

que beigli et soupe de cerise avec en plus un petit cours  sur le pavot qu’ il faut moudre. Personnellement je 

n’étais pas présent et je remercie Monique et son équipe d’avoir mené cette opération avec succès. 

Mairie de Saint Georges sur Baulche 
37 Grande Rue 

89000 St-Georges sur Baulche 
 03 86 80 17 97 ou 06 11 39 77 06 
bourgogne.francehongrie@laposte.net 
www.bourgognefrancehongrie.fr 

 La projection des vœux 2024 de l'association sous forme d'un petit 

diaporama dont l'idée est le passage souhaité de la grisaille à la couleur et 

à la lumière est l'entrée en matière de l'assemblée générale et le prélude au 

rapport moral du Président : 
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 - Le concert du trio Primavera qui a eu lieu le 19 novembre. Du travail d’organisation mais aucun regret de 

s’être investis afin d’accueillir nos amis musiciens car ce fût un moment musical extraordinaire reconnu de tous. 

Un grand moment de convivialité aussi et nous savons que nous pourrons renouveler un tel évènement car nous 

pouvons compter sur la mairie de Cheny qui nous a permis de donner ce concert dans son église. 

 

 Pour 2024 une date pour l’instant est bloquée. Il s’agit du dimanche 31 mars, date de notre repas hongrois 

qui permettra normalement de déguster la choucroute hongroise tant attendue. 

 Un voyage en Hongrie vous a été proposé après nombre de recherches et négociations mais abandonné tel 

qu’il était organisé, faute de participants. Peut-être une autre solution permettra de satisfaire ceux qui étaient 

intéressés. C’est en cours de réflexion. 

 Bien sûr, nous restons tous à l’écoute de diverses propositions permettant de se rencontrer en toute amitié 

et convivialité. 

 Je vous remercie de m’avoir écouté et je termine ce mot du président en souhaitant que 2024 soit 

l’occasion de vivre ensemble de bons moments. 

 Merci à tous. 

 Monique prend la parole et invite l'assemblée à approuver le rapport moral du Président. Celui-ci est 

approuvé à l'unanimité. 

 C'est maintenant l'heure du bilan financier, Jacques prend la parole et souligne l'aide précieuse d'Odile, 

trésorière adjointe, par sa compétence de comptable. 

 Il expose en détail le bilan comptable et bien que négatif pour l'année 2023, très positif au niveau du 

résultat. Il en explique les raisons et ainsi la possibilité de prendre en charge certaines dépenses au moment de 

sorties. 

 Chacun peut venir consulter une version papier de ces comptes. 

 Le montant de la cotisation annuelle reste à 15€. 

 Le bilan financier est approuvé. 

 

 Monique reprend la parole pour procéder à l'élection des membres du Conseil d'Administration. Celui-ci 

se compose de 6 membres de droit fondateurs et de jusqu'à 12 membres élus. 2023 n'ayant compté que 10 

membres élus, un appel est lancé mais personne ne désire se présenter. 

 Les membres du tiers sortant (Jean-Marc Goutorbe, Odile Cottel, Danièle Convertino et Monique Durand) 

se représentant, le vote se fait à main levée et ils sont élus à l'unanimité.  

 Il est décidé d'élire les membres du bureau aujourd'hui même, après avoir parlé des projets 2024 et 

répondu aux questions éventuelles. Les membres ne faisant pas partie du Conseil d'Administration, prépareront 

les galettes et ouvriront les bouteilles pendant ce temps-là. 

 

       Avant de parler proposition de sorties, le voyage annulé est de nouveau

      évoqué ainsi que la recherche éventuelle de solutions sans voyagiste, au  

      regard de la déception des personnes qui s'étaient inscrites. 

       Tout le monde a l'eau à la bouche lorsqu'on parle de la choucroute  

      hongroise prévue de façon sûre le 31 mars 2024. 



  

 

Membres élus :   Membres de droit fondateurs : 
 
BORIES Jean-Pierre  CHEVAU Claudine  
BORIES Marie-Claude  CHEVAU Jacques  
CHATELET Marie-Laure DUFLANC Marie-Claude  
CONVERTINO Danièle DUFLANC Jean-Pierre  
CONVERTINO Donato DURAND Daniel 
COTTEL Odile   RIOU Alain 
DEFRANCE Anne-Marie   
DURAND Monique 
GOUTORBE Jean-Marc 
GREPIN Elisabeth 
QUIQUERET Monique 

Bureau inchangé : 
 
Président   BORIES Jean-Pierre 
Vice Président  DURAND Daniel 
Secrétaire   QUIQUERET Monique 
Secrétaire adjointe BORIES Marie-Claude 
Trésorier   CHEVAU Jacques 
Trésorière adjointe COTTEL Odile 

 

Autres membres du bureau : 
 

Claudine CHEVAU 
Jean-Pierre DUFLANC 
Marie-Claude DUFLANC 
Monique DURAND 
Jean-Marc GOUTORBE 

Après cet  important moment agréable, 

les parts des traditionnelles galettes des rois sont faites 

et les verres se remplissent de cidre doux ou brut. 

pour le " Pot de l'amitié " 

 Il est urgent de mettre en place plusieurs projets et Monique avance quelques propositions, la liste n'étant 

pas exhaustive, évidemment : 

  Musée de Sens, trésor de la Cathédrale … ouvert toute l'année sauf mardis et jours fériés. 

  Château de Chastellux … possibilité d'organiser une visite hors dates habituelles pour un groupe. 

  Musée Camille Claudel à Nogent sur Seine 

  MuséoParc d'Alésia mais peut-être à ne pas envisager en priorité car quelques points négatifs. 

  Route des églises à pans de bois, trésors patrimoniaux. 

 Chaque sortie se fera sur une journée, comprenant le restaurant le midi et un autre lieu d'intérêt à proximité 

(château de La Motte-Tilly ou jardin botanique de Marnay-sur-Seine non loin de Chastellux par exemple).

 D'autres idées sont proposées et cela fait plaisir. Une chose à laquelle il faut cependant penser : nous 

n'avons plus 20 ans ni 30 ni 40 et nous ne pouvons pas tous faire de longues marches. 

 Les réactions de l'assemblée sont très positives et permettent de se rappeler le grand succès des journées 

passées ensemble (Barbizon, Provins, les Forges de Buffon et l'Abbaye de Fontenay …). 

  Il n'y a plus qu'à ……… ! 

 Alain Guillon demande la parole et pose la question du rallye qui n'a pu avoir lieu mais dont l'organisation 

était très avancée. Le rallye annuel intéresse-t 'il toujours ? Si oui que décident les derniers organisateurs ? 

 L'assemblée manifeste son intérêt pour le rallye mais à condition que celui-ci ne soit pas trop long, ce qui 

est effectivement un défaut à corriger. 

 Jean-Marc, dans l'organisation du rallye "non abouti" demandera l'avis de Françoise, aujourd'hui absente 

mais elle aussi concernée. 

 Monique y pense depuis longtemps : Faire connaître le cymbalum, instrument de musique hongrois. 

Il faut absolument trouver  les bonnes personnes pour connaître son histoire et l'écouter 

 Encore quelques discussions endiablées et il est temps de préparer les galettes pendant que le Conseil 

d'Administration s'isole pour élire le bureau : 

Monique Quiqueret  Jean-Pierre Bories 

Secrétaire    Président 


